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令和 ６年 ２月定 例総 社市議 会

質 疑 通 告 者 一 覧 表

議席

番号
氏 名 議案番号 要 旨 答弁者

９ 三 上 周 治 議案第７号 総社市一般職の任期付職員の採用等に関する条例の制定に

ついて

（１）第２条第１項に定める一定の期間活用して遂行する

ことが特に必要とされる業務とは，どのような業務を

想定しているのか。

（２）第２条第２項各号に規定する専門的な知識経験が必

要とされる業務とは，どのような職を想定しているの

か。

（３）第２条各項における職員の採用にあたっては選考に

よるとしているが，どのような方法で選考するのか。

（４）第７条に規定している給料表は,それぞれどのような

考え方，基準に基づいているのか。また，規則でどの

ようなものを規定するのか。

関係部長

19 頓宮美津子 議案第７号 総社市一般職の任期付職員の採用等に関する条例の制定に

ついて

（１）第２条に専門的な知識経験が必要とされる業務とあ

るが，どの分野でどのくらいの人数を想定しているの

か。

（２）第５条第１項第２号に任期について３年を超えるこ

とがあらかじめ見込まれるとあるが，どのくらいの任

期が必要と考えるか。

（３）第７条に給料表の適用を表しているが，１号

376,000 円から４号 533,000 円とかなりの幅がある

が，理由は何か。

関係部長

11 三 宅 啓 介 議案第 15 号 総社市交通遺児援助横田基金条例等の一部を改正する条例

の一部改正について

（１）小学生，中学生の学校給食費を令和７年度から値上

げする内容だが，根拠は何か。

（２）値上げにより，県内他市の学校給食費とどの程度差

があるか。

関係部長

７ 山 田 雅 徳 議案第 16 号 総社市学校給食費無償化に関する条例の制定について

（１）中学生に限定して学校給食費を無償化しようとする

のはなぜか。

（２）期間を限定した支援ではなく，永続的な無償化条例

にする理由は何か。

関係部長
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議席

番号
氏 名 議案番号 要 旨 答弁者

（３）市外の中学校へ通う生徒への対応はどうか。

（４）幼稚園児,小学生への方針はどうか。

16 小 西 利 一 議案第 29 号 令和６年度総社市一般会計予算

歳出 第 4款 衛生費 第 1 項 保健衛生費 第 2 目 予防費

（１）帯状疱疹ワクチンの補助は何人を想定しているの

か。また補助の内容はどうか。

関係部長

８ 溝 手 宣 良 議案第 29 号 令和６年度総社市一般会計予算

歳出 第 10 款 教育費 第 5 項 社会教育費 第 9 目 文化

財保護費

（１）作山古墳をこの時期に調査しようとする理由は何

か。

関係部長

６ 仁 熊 進 議案第 29 号 令和６年度総社市一般会計予算

歳入 第 2款 地方譲与税 第 4 項 森林環境譲与税

（１）令和６年度から森林環境税が導入されるが，予算に

変更は生じないのか。

関係部長

11 三 宅 啓 介 議案第 29 号 令和６年度総社市一般会計予算

歳出 第 2 款 総務費 第 1 項 総務管理費 第 17 目 マラ

ソン振興費

（１）予算が年々増加している原因は何か。

（２）どの程度までの予算を許容する考えか。

（３）種目，コース内容，運営体制など現状のままでよい

と考えるか。

関係部長


